

Unendliche Liebe

Von Rotkaepchen

Epilog: ...I just love you!

Miguel beugte sich über ihren schlaffen Körper, strich ihr eine Haarsträhne aus dem Gesicht und gab ihr einen letzten Kuss auf die Stirn.

“Schlaf, meine wilde Rose.”, er nahm sie sanft in den Arm und dabei liefen ihm einzelne Tränen über die Wangen.

Zwei Stunden später kam Miguels Mutter nach Hause. Das was sie dort vorfand, würde sie niemals vergessen.

Ihr Sohn lag leblos mit Nathalies Leiche im Arm auf dem Boden.

Sie rannte sofort zum Telefon und rief den Notarzt an.

Es dauerte nicht viele Minuten bis dieser da war.

Der Notarzt stellte fest, dass Miguel sich vergiftet hatte und das noch Spuren des Gifts in der rechten Tasse waren.

Bei Nathalie war die Todesursache sofort klar, doch niemand wusste ob es nun Mord oder ein Unfall war.

Die Polizei fand Nathalies Handy auf dem Sofa von Miguel.

Auf diesem war noch eine Mailbox-Nachricht.

Sie hofften auf Hinweise für den Selbstmord von Miguel.

Doch das einzige was darauf zu hören war, war wie Miguel flüsterte: **“By the way I just love you!”**